Der "Trittau-Run" lief bestens

Veranstaltung mit Mehrwert: 700 Starter dabei / Erlös für soziale Projekte / Sonderpreis ausgelobt

Von Birgit Maurer

20,07.06.2018

TRITTAU Der Trittau-Run war in diesem Jahr trotz des schlechten Wetters am 1. Mai. von der Teilnehmerzahl her der erfolgreichste der insgesamt bisher veranstaltetet drei Läufe. "700 Läufer haben mitgemacht. Angefangen haben wir mit 500, unser Ziel ist die 1000", freute sich Organisator Andree Siever über die stetige Steigerung. Sehr erfreulich, dass sich diesmal auch die Grundschule Grönwohld und die Mühlauschule Trittau beteiligt haben. Insgesamt lobte Siever die gute Zusammenarbeit aller Sponsoren, die aktiv mit anpacken, und der Gemeinde.

Ärgerlich war die nicht offizielle Streckenänderung 10000-Meter-Lauf. beim weswegen der am Ende nicht gewertet wurde. "Trotzdem haben wir viele positive Kommentare bekommen", so Siever. Auch Bürgermeister Oliver Mesch betonte, dass die gute Laune und der Spaß bei allen zu spüren war. "Die Veranstaltung ist ein Mehrwert für Trittau, ein verbindendes Ereignis und nicht



Strahlende Gesichter für den Sonderpreis für Schulen (v.l.): Petra Gundlach, Schulleiterin Mühlauschule, Sponsor Hubertus Ueschner, Elliot und Linda sowie Schulleiterin Janis Walzel, GS Grönwohld.

zuletzt ein Aushängeschild, denn die Läufer lernen unsere schöne Umgebung kennen." Übrigens: Für das nächste Jahr hat sich Ministerpräsident Daniel Günther die Startnummer 1 gesichert. Dieses Jahr konnte er nicht dabei sein wegen der Kommunalwahlen.

Die Organisatoren haben sich von Anfang an auf die Fahne geschrieben, mit dem Erlös soziale Projekte zu fördern. Die 5000 Euro wurden

aufgeteilt zwischen dem TSV Trittau und der Gemeinde. Der TSV Trittau will die

"Die Veranstaltung ist ein bindendes Ereignis und nicht zuletzt ein Aushängeschild."

> Oliver Mesch Bürgermeister

Beachanlage vergrößern, erwartet in diesen Tagen 100 Kubikmeter Sand, Zudem ist ein Ausflug in den Kletterwald für junge TSV-Mitglieder im Rahmen des Ferienprogramms geplant. Die Gemeinde investiert das Geld in die Mädchenarbeit des Jugendzentrums. Seit November vorigen Jahres kümmert sich Nanette Sander um die Mädchen: "Ich bin überwältigt von der Spende und auch von dem Vertrauen, das mir die Mädchen schnell gegeben haben", sagte sie. Sie hat schone eine Filmnacht ver-

anstaltet, geht mit den Mädchen ins Freibad uns es wird auch gern gekocht. Dafür soll nun die Küche vergrößert werden und vielleicht ist auch ein Beauty- und Wellnesstag drin.

Einen Sonderpreis hatte Sponsor Hubertus Ueschner anlässlich des 20-jährigen Bestehens seiner LVM-Versicherungsagentur gestiftet. "Um die Schulen zum Mitmachen zu animieren, habe ich einen Pokal gestiftet, für die drei Schulen, von denen prozentual am meisten Schüler mitmachen. Leider haben nur zwei Schulen mitgemacht." Aber die konnten sich nun nicht nur über die hübschen Pokale, sondern auch über einen Geldpreis freuen. Die Grundschule Grönwohld bekam 350 Euro, die Mühlauschule Trittau 250 Euro. In der Grundschule werden davon die Wände künstlerisch bemalt, die Grundschüler aus Grönwohld wünschen sich ein neues Holzpferd für den Schulhof.

>Film mit Impressionen vom Lauf unter www.trittau-run.de.